

## Neues Service Center in Wien-Schwechat: Carglass® Österreich erweitert sein Service Center-Netz

Carglass® Österreich hat seinen neuesten und modernsten Standort in Wien-Schwechat eröffnet. Das neue Service Center in Flughafennähe ersetzt den Standort Fischamend und dient neben dem Kundenbetrieb auch als Ausbildungs- und Weiterbildungsstandort.

### Pressekontakt

Jens Krees  
Pressesprecher Carglass®

Tel.: +49 2236 96 206-328  
E-Mail: [presse@carglass.at](mailto:presse@carglass.at)

Achtung! GmbH  
Julian Jannsen  
Account Director

Tel.: 49 175 4500 554  
E-Mail: [carglass@achtung.de](mailto:carglass@achtung.de)



**Wien, 02. März 2023.** Als Branchenvorreiter auf dem Autoglas-Servicemarkt investiert Carglass® regelmäßig in die Innovation seines technischen Equipments, das für die Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen (ADAS) nach dem Scheibentausch erforderlich ist – und in die Weiterbildung seiner Monteurinnen und Monteure. Mit der Neueröffnung des Service Centers schafft der Autoglasspezialist nicht nur einen weiteren Standort, sondern fördert in der Region auch modernste Technologien für die professionelle Steinschlagreparatur und attraktive Weiterbildungs- und Ausbildungsmöglichkeiten.

### Attraktive Möglichkeiten für Quereinsteiger

Durch zahlreiche Weiterbildungen und Entwicklungsprogramme, die das Unternehmen auch in seinem neuen Service Center anbietet, werden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter regelmäßig geschult. Zudem bietet Carglass® auch Quereinsteigern attraktive Möglichkeiten, sich beruflich neu zu orientieren und weiterzuentwickeln.

Unter der Leitung von Galina Herzig, Geschäftsführerin Carglass® Österreich, Patricia Sachse, Head of Operations Carglass® Österreich, Roman Jäkel, Regionalmanager Carglass® Österreich und Stefan Brasch, Experte Field Development Carglass® Österreich, wurde das neue Service Center in Niederösterreich eröffnet. Bereits am 16. Dezember konnten einige Versicherungspartner einen ersten Blick in das neue Service Center im Fachmarktzentrum werfen. Speziell für Termine mit Partnern und Kunden wurde ebenfalls ein Besprechungsraum eingerichtet.

"Wir sind stolz, mit dem neuen Service Center in Wien-Schwechat einen weiteren, attraktiven Standort zu erschließen. Mit diesem Service Center verdichten wir unser Filial-Netz, um möglichst nah an unseren Kunden zu sein und sie mit unserem Service, neuer Technik und der Expertise unserer Mitarbeiter zu begeistern. Wir wollen auch zukünftig hohe Maßstäbe innerhalb der Branche



setzen und uns so stark für die Zukunft positionieren.“, so Galina Herzig, Geschäftsführerin Carglass® Austria GmbH

#### **Über Carglass®**

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und ist mit seinen Service-Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind, und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.

Weitere Informationen unter: <https://www.carglass.at/news/>